

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Point de situation n°2 à 8h40

Incident sur le site Hydrapro de Ledenon

Nîmes, le 7 juillet 2023

#sécurité

Un dégagement de fumée a été observé sur des fûts de produits chlorés du site Hydrapro de Ledenon. Depuis 6h45, Marie-Françoise Lecaillon, préfète du Gard, a ouvert le centre opérationnel départemental à la préfecture du Gard.

Bilan

Aucun blessé n'est à déplorer. Les employés du site Hydrapro et de l'entreprise voisine ont été évacués par mesure de précaution. Quatre personnes, résidant à proximité du site, ont été confinées dans leur habitation.

Moyens engagés

70 sapeurs-pompiers du Gard, 12 gendarmes du groupement de gendarmerie départementale du Gard et 7 agents du conseil départemental sont mobilisés pour les opérations d'intervention sur site Hydrapro et de sécurisation aux abords.

Consignes à la population :

Merci de continuer à éviter le secteur, de respecter les déviations routières et de vous tenir informés sur les réseaux sociaux des services de l'État et des sapeurs-pompiers du Gard.

Il n'y a pas d'impact sur l'accueil scolaire des enfants dans les communes de Ledenon et de Meynes.